



**Servicio de Noticias de la Mujer
de Latinoamérica y el Caribe**

Berta Cáceres



Mexicanas exigen esclarecer asesinato de Cáceres

Antonio Escobedo
SemMéxico. Ciudad de México. 3 de marzo de 2016.- A las puertas de la Embajada de Honduras de esta ciudad, un grupo de defensoras de derechos humanos leyeron un pronunciamiento para exigir justicia por asesinato de Berta Cáceres, pegaron carteles al exterior del inmueble donde exigían justicia, entre cánticos esperaron a que se recibiera a las representantes de diversas agrupaciones.

<http://www.semmexico.org/mexicanas-exigen-esclarecer-asesinato-de-caceres/>



MESECVI condena asesinato de Berta Cáceres

Redacción
SemMéxico. Washington D.C. 3 de marzo de 2016.- El Comité de Expertas del Mecanismo de Seguimiento de la Convención Interamericana para Prevenir, Sancionar y Erradicar la violencia contra la Mujer “Convención de Belém do Pará (MESECVI) condenó enérgicamente el asesinato de la líder indígena Berta Cáceres.

<http://www.semmexico.org/mesecvi-condena-asesinato-de-berta-caceres/>



Asesinan a Berta Cáceres, dirigente indígena hondureña

Redacción
SemMéxico. Tegucigalpa, Hn, 3 marzo 2016.- Amnistía Internacional (AI) reprobó el “brutal

asesinato” de Berta Cásares, líder indígena en Honduras, y señaló que de esta manera se traza una aterradora imagen de los peligros a los que se enfrentan quienes defienden los derechos humanos y realizan activismo social.

<http://www.semmexico.org/asesinan-a-berta-casares-dirigente-indigena-hondurena/>



Indignación por asesinato de Berta Cásares

Redacción

SemMéxico. Cd. de México, 3 marzo 2016.-

En México y en Centroamérica, organismos no gubernamentales de mujeres han empezado a manifestar su repudio por el asesinato de Berta Cásares, ocurrido esta misma madrugada en Honduras.

<http://www.semmexico.org/indignacion-por-asesinato-de-berta-casares/>

DESDE EL EJECUTIVO



Preparan informe para la CEDAW Gabriela Ramírez

SemMéxico. Cd. de México, 3 marzo 2016.- A puertas cerradas, se inauguró hoy el Foro de Consulta con las Organizaciones de la Sociedad Civil en Preparación del IX Informe de México en Cumplimiento de la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer (CEDAW).

<http://www.semmexico.org/preparan-informe-para-la-cedaw/>



Justicia a 15 millones de personas Redacción

SemMéxico. San Francisco del Mezquital, Dgo., 3 marzo 2016.- El Gobierno Federal echó a andar aquí un convenio con el que se propone hacer justicia a 15 millones de personas que viven en comunidades indígenas del país, con educación y acceso a mayores oportunidades de desarrollo.

<http://www.semmexico.org/justicia-a-15-millones-de-personas/>



CDMX, la ciudad de los derechos de las mujeres

Gabriela Ramírez
SemMéxico. Cd. de México, 3 marzo 2016.- La CDMX es la ciudad de los derechos de las mujeres. Es la que tiene el más alto estándar en materia de derechos jurídicamente establecidos en todas las disposiciones y el mayor porcentaje de presencia de mujeres en todos los programas sociales.

<http://www.semmexico.org/cdmx-la-ciudad-de-los-derechos-de-las-mujeres/>



Convocan a integrar Comité Dictaminador Proequidad

Denisse Brauer
SemMéxico. Cd. de México, 3 marzo 2016.- A través de su portal oficial, el Instituto Nacional de las Mujeres (INMUJERES) convoca a especialistas del ámbito académico o la sociedad civil, a servidoras y servidores públicos a formar parte del Comité Dictaminador del Programa Proequidad en su Décima Quinta Emisión 2016.

<http://www.semmexico.org/convocan-a-integrar-comite-dictaminador-proequidad/>

DESDE EL CONGRESO



Urge paridad en el Gobierno de Peña Nieto

Redacción
SemMéxico. Ciudad de México, 3 marzo 2016.- En el primer nivel de la administración pública federal, donde se toman las decisiones, menos del 12 por ciento de los cargos son ocupados por mujeres.

<http://www.semmexico.org/urge-paridad-en-el-gobierno-de-pena-nieto/>



Gobernación no debe declarar la alerta de género

Sara Lovera López
SemMéxico. Cd. de México, 2 marzo 2016.- La alerta de género no puede ser dictada tardíamente como ahora sucede, afirmó la diputada perredista Concepción Valdés Ramírez, al proponer quitar a la Secretaría de Gobernación esa responsabilidad, para que sea el sistema judicial quien lo haga.

<http://www.semmexico.org/gobernacion-no-debe-declarar-la-alerta-de-genero/>



En puerta tipificación de violencia política

Denisse Brauer

SemMéxico. Ciudad de México, 1 marzo 2016.- De aprobarse el proyecto de decreto elaborado por la diputada del grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), la violencia política será tipificada y objeto de prohibición en la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia.

<http://www.semmexico.org/en-puerta-tipificacon-de-violencia-politica/>

Elecciones 2016



Quiere ser gobernadora de Quintana Roo

Trinidad de los Ángeles Gómez

SemMéxico. Cancún, Q.R., 2 marzo 2016.-

Gelmy Candelaria Villanueva Bojórquez quiere ser candidata independiente al gobierno de esta entidad, así lo anuncia, sin más preámbulo.

<http://www.semmexico.org/quiere-ser-gobernadora-de-quintana-roo/>



Paridad en Alcaldías no es temporal, es una realidad

Gloria Analco

SemMéxico. Cd. de México, 2 marzo 2016.-

Ahora podemos afirmar que en un país machista, que ha impedido a las mujeres realizar sus derechos político-electorales, ya tenemos condiciones de paridad a golpe de jurisprudencia por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

<http://www.semmexico.org/paridad-en-alcaldias-no-es-temporal-es-una-realidad/>

DESDE LAS MUJERES



Mujeres se manifestarán contra la violencia

en

Edomex

Gabriela Ramírez
SemMéxico. Cd. de México, 3 marzo 2016.-
Organizaciones y colectivos de mujeres
realizarán movilizaciones este fin de semana en
el marco de la conmemoración del Día
Internacional de la Mujer.

<http://www.semmexico.org/mujeres-se-manifestaran-contr-la-violencia-en-edomex/>



Escala caso de violencia contra funcionaria

Redacción

SemMéxico. Chihuahua, Chih., 3 marzo 2016.- Integrantes del Movimiento de Mujeres de Chihuahua exigieron la destitución de José Luis García Rodríguez, de la Secretaría de Desarrollo Social, por ejercer violencia contra Ema Saldaña Lobera, Directora del Instituto Chihuahuense de la Mujer (Ichmujer), y contra Patricia Mayorga, corresponsal de Proceso y del Diario de Juárez.

<http://www.semmexico.org/escala-caso-de-violencia-contr-funcionaria/>



En género y medio ambiente, montajes y simulaciones
Denisse Brauer

SemMéxico. Cd. de México, 2 marzo 2016.- La Red de Género y Medio Ambiente hizo un enérgico llamado al Presidente Enrique Peña Nieto, por lo que calificaron como “retroceso e incumplimiento en las políticas públicas de igualdad de género y medio ambiente”.

<http://www.semmexico.org/en-genero-y-medio-ambiente-montajes-y-simulaciones-2/>

DESDE LO INTERNACIONAL



En vigor Ley de Búsqueda de Mujeres Desaparecidas

Redacción

SemMéxico. Guatemala, Gua., 3 marzo 2016.- A partir de este mes entró en vigor ley de Búsqueda Inmediata de Mujeres Desaparecidas, aprobada en enero pasado. Se trata de evitar que las guatemaltecas arriesguen su vida, que no las retenga ninguna autoridad por la fuerza, puedan ser asesinadas o sufrir vejaciones.

<http://www.semmexico.org/en-vigor-ley-de-busqueda-de-mujeres-desaparecidas/>



Niñas y mujeres tercera parte de personas analfabetas en el mundo

Redacción

SemMéxico, Naciones Unidas, N.Y., 2 de marzo 2016.- Las mujeres representan dos tercios del total de la población analfabeta del mundo, alertó hoy la Organización de la ONU para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

<http://www.semmexico.org/ninas-y-mujeres-tercera-parte-de-personas-analfabetas-en-el-mundo/>



La fecundación in vitro legal en Costa Rica

[Nicolas Boeglin](#)/Periodistas en Español.com

SemMéxico. 3 marzo 2016.- La Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) ha dado a conocer una sentencia con fecha del 26 de febrero del 2016 (ver [texto completo](#)) en la que ratifica la plena vigencia del reciente Decreto Ejecutivo, adoptado el 10 de setiembre del 2015 en Costa Rica por parte del Poder Ejecutivo, para permitir la Fecundación in Vitro (FIV).

<http://www.semmexico.org/la-fecundacion-in-vitro-legal-en-costa-rica/>



Japonesas sufren acoso sexual en su trabajo

SemMéxico. Cd. de México, 3 marzo 2016.- Un informe presentado por el Ministerio de Salud, Trabajo y Bienestar japonés determinó que casi un tercio de las mujeres de éste país ha sido objeto de acoso sexual en su lugar de trabajo.

<http://www.semmexico.org/japonesas-sufren-acoso-sexual-en-su-trabajo/>

MUJERES EXTRAORDINARIAS



Adelina

Zendejas

1909-1993

Sara

Lovera

SemMéxico. 3 marzo 2016.- Adelina Zendejas Gómez fue pionera del periodismo con mirada de mujer, en una época en que las redacciones de los diarios y revistas políticas eran ámbitos exclusivos de los hombres. Su obra mayor fue rescatar la historia de las mexicanas de 1821 a 1975. Una mujer comprometida con sus ideas y sus acciones. Vivió plenamente. Sus huellas aún hay que rescatarlas.

<http://www.semmexico.org/adelina-zendejas-1909-1993/>

TEVE MUJERES



¿Por qué soy política?

COLUMNAS



Eva Disidente 2ª

Época

Ruqia

Isabel Custodio SemMéxico. 3 marzo 2016.- Ruqia luchó contra dos poderosas máquinas de muerte: el régimen de Bachar El Asad y el Estado Islámico. La suya es una historia ejemplar.

<http://www.semmexico.org/ruqia/>



Mujer y poder ¿Los Mismos Errores cada Sexenio?

Natalia Vidales Rodríguez
Le falta, le falta mucho al gobierno -al actual, al pasado, al antepasado... y a todos-, para darse cuenta que las personas valiosas integradas al gobierno deben permanecer y trascender sexenios.

<http://www.semmexico.org/los-mismos-errores-cada-sexenio/>



Costumbres

Doña

Aidé

Eva Leticia de Sánchez SemMéxico. 1 marzo 2016.- Era un día nefasto. De cinco empleadas, dos faltaron al trabajo. Motivo suficiente para ponerme al borde de un ataque, no de nervios, de rabia. Comenzaban a llegar los primeros comensales cuando ella apareció.

<http://www.semmexico.org/dona-aide/>



Con valor de mujer Ni más ni menos

Candelaria Rodríguez Sosa SemMéxico. 1 marzo 2016.- El tema para el presente año en la reflexión para el Día Internacional de la Mujer, a conmemorarse el 8 de marzo, es impulsar todas las baterías para lograr lo que la Organización de las Naciones Unidas (ONU), llama "Por un Planeta 50-50 en 2030: Demos el paso para la igualdad de género"

<http://www.semmexico.org/ni-mas-ni-menos/>

El contenido de SemMéxico puede ser publicado y difundido otorgando el crédito correspondiente.

Inscripción gratuita

[Visita nuestra página](#)



[Facebook](#)



[Twitter](#)

Por la vida y la libertad de las mujeres